
 
 
 
 

 - 1 -

 Gruppo Animatori Salesiani 
www.gascornedo.it    

 info@gascornedo.it 

 
LA COSA 

Gioco notturno – campo estivo “fiera di primiero” 2021 
 
La Storia 
Fiera di primiero 30 anni fa è diventata famosa perché fu trovato un essere non identificato, fu 
costruito il laboratorio di ricerca e analisi per analizzare questa cosa. Purtroppo sia il ricercatore 
incaricato di eseguire le analisi che questo essere sono spariti nel nulla da diverso tempo, finalmente 
dopo anni è stata scelta un'equipe di scienziati per verificare accuratamente cosa è capitato. Durante 
la ricerca un personaggio attacca uno dei scienziati dopo questo attacco tutto il gruppo viene infettato 
e impazzisce. L'ultima sera ritorna lo scienziato sparito anni prima Raboltide Moraldini  e  spiega a 
tutti i ragazzi quello che davvero è accaduto: la cosa che era stata trovata in queste montagne non è 
mai scomparsa, ma si è impossessata di quelle poche persone che erano venute in questo posto. Lui 
per anni ha studiato un antidoto per anulare gli effetti di questo essere sull'uomo e poco tempo fa è 
riuscito a trovarlo. Ora per ricrearlo e salvare gli scienziati ha bisogno di alcuni ingredienti di cui 
sono in possesso i ricercatori impazziti, per questo divisi per squadre dovranno superare le prove di 
ogni scienziato e farsi dare l'ingrediente per l'antidoto. 
Raboltide Moraldini avvisa anche che le squadre devono fare attenzione che molto probabilmente si 
aggira per il posto quella strana persona che ha assalito i ricercatori che se li fermerà potrà prendersi 
un ingrediente dell'antidoto. Alla fine quando tutti avranno tutti gli ingredienti dell'antidoto devono 
venire dal vecchio scienziato che gli consegna l'antidoto e dovranno farlo bere ad ogni ricercatore per 
farli tornare normali. 
 
Come funziona il gioco notturno 
Ci saranno sei 5 squadre queste dovranno superare i 6 giochi che i ricercatori terranno. I ricercatori 
dopo che la squadra supererà la loro prova consegneranno un ingrediente per ricreare l'antidoto. 
Durante il gioco si aggirerà il personaggio comparso nella casa e che ha aggredito i ricercatori (Anna) 
che può (a seconda di quanto tempo abbiamo) aggredire/ bloccare le squadre facendosi dare un 
ingrediente dell'antidoto. In questo caso la squadra dovrà ripetere il gioco che consegnava 
quell'ingrediente. Alla fine la prima squadra che avrà tutti e 6 gli ingredienti andrà dal dottor Raboltide 
Moraldini che prenderà i sei ingredienti e gli consegnerà una provetta con all'interno l'antidoto che 
dovranno far bere ad ogni ricercatore. 
 
 
PERSONALITÀ E PROVA DI OGNI PERSONAGGIO 
 
Samara Savordelli (Sara) è una cantante e ballerina mancata, lo ricorda spesso a tutti quanti quando 
impazzisce perde l'intonazione ma gli aumenta ancor di più la voglia di cantare e ballare ed è molto 
esigente con chi si cimenta in queste arti. 
Prova: alla squadra verrà dato un canzoniere ogni componente dovrà cantare una canzone mentre il 
resto della squadra dovrà fare la coreografia della canzone. 
Materiale: canzoniere 
 
Eliaberto Fornastrelli (Elias) Chimico di fama mondiale in gioventù è passato alla storia per aver 
trovato la formula chimica per rendere l'acqua alcolica cosa di cui va fiero. É un grande chiacchierone 
narcisista che ama quando gli vengono riconosciuti i suoi grandi meriti.   
Prova ogni componente della squadra dovrà ritrovare un foglietto con scritta una frase incompleta 
loro devono completarla in modo che risulti un complimento al ricercatore 
Materiale foglietti con frasi incomplete 
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Fedruno Montelleschi (Federico) Biologo ex militare che ha lavorato come scienziato sotto 
l'esercito per scoprire nuove armi batteriologiche, sospetta di tutto e di tutti, rimpiange i tempi passati 
sotto l'esercito, fa mille interrogatori a tutti. 
Prova A turno ad ogni ragazzo verrà detto un identikit di una persona famosa, loro dovranno 
disegnarlo col pennarello nella mano rovescia e gli altri componenti della squadra dovranno 
indovinare di chi si tratta.   
Materiale pennarelli e fogli   
 
Franulia Presitigiacomo (Francesca) è una fisica molecolare vincitrice del premio Nobel, una delle 
menti più importanti della nostra epoca. Anni fa ha cercato di studiare le emozioni che provano le 
persone vi è stato un incidente e dall'ora non percepisce più alcun tipo di emozione è impassibile a 
tutto quello che succede   
Prova Ci sono vari bigliettini che contengono elementi chimici i ragazzi uno alla volta verranno 
bendati e con l'aiuto della squadra dovrà comporre la formula chimica richiesta dal ricercatore. Alla 
fine dovranno dire la formula completa. 
Materiale  foglietti per formare le formule richieste 
 
Soleria Ongarda (Sofia) Antropologa studiosa delle civiltà del passato è convinta che non ci sia 
nessuna cosa da trovare in quelle zone ma che tutto riguardi un'antica usanza del posto. Nei suoi studi 
è molto precisa e pignola è sempre pronta criticare senza riguardi le idee altrui 
Prova 
Essendo un'amante degli avvenimenti passati alla storia chiede ad ogni squadra di fargli rivivere 
qualcuno di questi, ma essendo pignola li vuole fatti bene 
    
Rossita Rossberta (Anita) è una fisioterapista che è qui per tenere in forma i ricercatori è molto 
esigente e odia la scienza infatti lei non si fa abbindolare dalla scienza moderna che a suo dire 
nasconde molte verità e crede solo a ciò che dice internet. 
Prova La squadra dovrà fare una serie di giri della casa. A turno ogni componente della squadra dovrà 
fermarsi e dovrà raccontare a Rossita una teoria complottista assurda su qualcosa. (es. il sole non è 
una stella ma una navicella ufo). Successivamente il ragazzo ripartirà a correre e solo quando tutti 
avranno raccontato la loro teoria potranno fermarsi e passare al gioco successivo. 
Materiale nulla 
 
 
VESTITI 
 
Ricercatori: un camice da laboratorio o qualcosa che faccia pensare ad una persona di scienza 
 
Personal trainer: vestito sportivo, una corda 
 
Personaggio Strano: maschera che portiamo su noi. 
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Video da fare durante il campo ads e da far vedere l'ultima sera prima del gioco notturno. 
 
Giorno 1 (intro Federico) Qui squadra ricerca delta force ore 11 e 20 di venerdì 30 luglio 2021 dopo 
i primi giorni di preparazione oggi cominceremo ad indagare sul mistero di queste montagne. La 
ricerca sarà eseguita sotto la mia supervisione dott Fedruno Montagner e la mia equipe composta 
da Samara Savoldelli Eliberto Fornastrelli Franulia Prestigiacomo Soleria Ongarda e la cuoca 
Rossita Rosberta. L'interesse della ricerca riguarda il ritrovamento avvenuto 32 anni di una cosa non 
identificata. Quello che sappiamo è che si trovava qui su queste montagne prima di scomparire 6 
anni fa insieme al dottore che la stava analizzando. 
 
Giorno 2 (intro Federico) squadra ricerca delta force ore 15 e 15 di sabato 1 agosto 2021 Qui 
l'atmosfera è serena la dottoressa Samara ci delizia spesso con il suo canto e Eliberto fa un po' troppo 
uso dell'acqua alcolica e ci ricorda le sue grandi doti. Per ora nulla di rilevante da segnalare. 
Bussano la porta, entra una ragazza a noi sconosciuta... 
Eliaberto Fornastrelli il ricercatore che ama più di tutti essere adulato si alza per chiedere a questa 
ragazza come si chiami e se ha sentito parlare di loro le future celebrità locali. La ragazza però 
rimane impassibile Eliberto non si ferma e continua ad interrogarla. Ad un certo punto la ragazza 
misteriosa comincia a dire frasi in una lingua sconosciuta e comincia ad urlare e assale il ricercatore, 
si rincorrono e vanno fuori scena 
 
 
Giorno 3 (intro Federico tossendo) squadra ricerca delta force ore 18 e 20 di domenica 2 agosto 
2021 Oggi la situazione non è delle migliori dopo l'incontro con quella strana persona che ieri ha 
attaccato il dottor Eliberto. Abbiamo mandato ad analizzare il sangue di questa persona....... 
Eliberto sempre un po' alticcio spiega agli altri scienziati che uno come lui non può aver timore di 
una scazzottata con una signora. Samara Savoldelli un po' affaticata avvisa i ricercatori che il sangue 
della ragazza che ha assalito eliberto non è un sangue umano. 
 
Giorno 4 (intro Federico parla a fatica) squadra ricerca delta force ore 20 e 20 di lunedì 3 agosto 
2021 la situazione è tragica ormai Eliberto ha perso il lume della ragione e anche gli altri ricercatori 
stanno sempre peggio, ormai siamo convinti che la persona che ci ha assalito non era 
una persona umana non so per quanto riusciremo ad andare avanti...... 
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INTERVISTE DEL GIORNALE FIERA DI PRIMIERO 

(che i ragazzi trovano nella casa) 
 
Fedruno Montagner 
 
Lei insieme è stato scelto come capo ricercatore della spedizione alla ricerca della cosa non 
identificata che anni fa è stata ritrovata sulle nostre montagne, cosa la spinta ad accettare questo 
incarico e come si sente? 
Io se devo essere sincero di questa missione percepisco l'importanza che può avere a fini militari, ed 
per questo motivo che ho accettato volentieri questo incarico, come mi sento non deve importarle più 
di tanto le basti sapere come ho già detto che ho accettato con gioia quest'incarico 
 
In questa ricerca lei si troverà a dover dirigere dottori altamente qualificati con personalità 
diverse, come riuscirà a farli andare d'accordo? 
Credo che in questo frangente la mia esperienza militare mi sarà certamente utile, io esigerò ordine e 
disciplina da tutti i collaboratori e comunque non sono uno sprovveduto, ho analizzato per bene il 
tipo di persone con cui dovrò lavorare e pur non potendosi fidare pienamente di nessuno se non di se 
stessi sento che ho fatto delle ottime scelte formando questa equipe di ricerca. 
 
Ultima domanda cosa pensa di trovare con questa ricerca e cosa pensa possa essere la famosa 
cosa non identificata? 
Quello che mi auguro innanzitutto è di ritrovare questa cosa o almeno spero di entrare in possesso di 
tracce di ciò che è stato qui per diversi anni, inoltre credo che tutti vorremmo sapere che fine ha fatto 
il dottor Raboltide Moraldini prima persona ad occuparsi di questa cosa. Essendo io una persona 
diffidente di natura non voglio farmi influenzare da quello che altri hanno detto possa essere questa 
cosa diciamo che quando la vedrò farò le mie valutazioni. 
 
 
Samara Savoldelli 
 
Ha ottenuto un importante incarico alcuni malignamente dicono che lei del gruppo di 
ricercatori è la meno qualificata lei cosa dice? 
Io penso di essere stata scelta dal dottor Montagner per le mie doti in campo scientifico, sa, non mi 
preoccupo troppo delle opinioni altrui, sin dalle mie prime ricerche sono stata bersaglio delle critiche, 
la gente non mi dà il giusto credito perché ho sposato la scienza solo dopo le non ammissioni ad 
Amici come ballerina e a X-Factor come cantante. 
 
Cosa pensa del resto del gruppo di scienziati e della ricerca che dovrete svolgere? 
Mah, non conosco bene i miei compagni sembrano tutti simpatici e cosa importante apprezzano il 
modo in cui canto e ballo. So che per la dottoressa Ongarda questa ricerca non ha alcun senso ma io 
penso che ci siano cose ancora da chiarire su questa cosa non identificata di cui non si hanno più 
tracce. 
 
 
Eliberto Fornastrelli 
 
Signor Forner lei ha avuto un incredibile successo con la scoperta ormai avvenuta qualche anno 
fa del acqua alcolica, perché nonostante i soldi che riceve per questa invenzione ha deciso di 
accettare di far parte di questa ricerca? 
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Innanzitutto la ringrazio per aver ricordato la mia fama mondiale, vede una persona del mio livello 
ha bisogno di stimoli per poter dare il meglio di sé ed è per questo che ho accettato l'invito del dottor 
Montagner un altro motivo è la mia curiosità innata. Ma non voglio vantarmi troppo sono qui per 
essere utile al resto dell'equipe 
 
Alcune persone con cui in passato ha lavorato dicono che è difficile lavorare con lei alcuni 
parlano di un suo uso smodato dell'acqua alcolica. 
Quelli che dicono certe cose sul mio conto sono solo persone invidiose dei miei incredibili successi 
e lei che alimenta questi discorsi è un pessimo giornalista. Impari l'eduzione prima di venire a parlare 
con persone del mio calibro. 
 
 
Franulia Prestigiacomo 
 
Signora Prestigiacomo lei del gruppo è certamente la persona più qualificata, che cosa ha 
provato quando ha saputo di far parte di questa spedizione? 
Pensavo lei sapesse dell'incidente che ho avuto qualche anno che non mi fa provare più alcuna 
emozione. Da quello che mi dice la gente dovrei essere felice di quest'incarico, per me è irrilevante 
quello che mi interessa è rendermi utile davvero con le mie vaste conoscenze. 
 
Pensa che il problema riguardante le emozioni possa incidere sul rapporto con resto dell'equipe 
e cosa si aspetta dalla ricerca? 
Il mio non provare emozioni non incide in alcun modo sulla mia professionalità quindi se il resto del 
gruppo è professionale almeno quanto me non farà caso se una persona ride o meno di una battuta. 
Dalla ricerca non mi aspetto nulla in particolare, credo mi interesserebbe sapere la fine del mio 
vecchio maestro il dottor Raboltide Moraldini che per primo si era interessato a questa cosa non 
identificata. 
 
 
Soleria Ongarda 
 
Sappiamo da quello che ha pubblicato che lei è scettica sull'esistenza della cosa non identificata, 
perché allora ha accettato l'invito a far parte di questo gruppo di ricercatori 
Lei dice bene, sono assolutamente certa, dopo gli innumerevoli studi svolti sulle popolazioni che in 
passato popolavano questi territori, che non ci sia nessuna cosa da ricercare in queste montagne, 
quello che fu trovato e analizzato in passato è qualcosa creato dagli abitanti del posto secoli fa e 
veniva utilizzato come porta fortuna. Ho accettato di far parte di questa ricerca perché voglio vedere 
la faccia di certi componenti dell'equipe quando verrà dimostrato quello che già io avevo detto ovvero 
che non esiste nessuna cosa non identificata. 
 
Non vogliamo mettere in dubbio quello che ha detto ma, i suoi studi non hanno ottenuto grandi 
consensi per ora 
La gente crede a quello che piace di più, per la massa di ignoranti pensare che in queste montagne ci 
sia una sorta di E.T. È più affascinante della verità. La storia non mente, io con quest'incarico passerò 
alla storia, mentre certi imbecilli no. 
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Rossita Rossberta 
 
Vogliamo intervistare anche lei pur non essendo una ricercatrice ma una personal trainer 
chiamata a mantenere in forma gli scienziati, ha già qualche idea che cosa proporrà all'equipe 
Tutti quelli che sono qui sono dei grandi cervelloni, questo non mi spaventa loro tengono allenato 
solo un organo, il cervello. Io invece devo far tenere in forma tutto il corpo, quindi è il mio il lavoro 
più complesso. Ho già pensato a diversi allenamenti da far svolgere a ciascuno di loro. Io credo che 
questa ricerca sia un'immensa buffonata, come lo è quello che la scienza ci dà a credere, ma almeno 
i ricercatori potranno tornare a casa in forma con i miei allenamenti 
 
Ha già accennato al suo non credere alla scienza ufficiale questo suo atteggiamento non può 
causare qualche dissapore tra lei e il gruppo di ricercatori 
Quando mi hanno scelto come personal trainer sapevano chi ero e le mie idee. Certo loro vorrebbero 
che io me ne stessi muta a bermi tutte le bugie che la scienza moderna ci dà a bere. Ma vedete per 
fortuna non tutto è nelle loro mani, c'è ancora un modo per sapere la verità grazie a internet, li solo 
circola la verità. 
   
 



Ingredienti per formare l'antidoto 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


